

[FRANCE LANCERS LONGS]



Après MIRAMAS la semaine dernière pour les championnats de France Elite en salle, nouvelle destination vers le Sud, point d'orgue de la saison athlétique des lancers longs. Cette fois ci, c'est à Salon de Provence que les Abbevillois ont posé leur valise, un stade qu'ils connaissent pour y avoir disputés la coupe de France des lancers.

Les résultats étaient attendus par les ténors de chaque discipline afin de composer les différentes équipes nationales en vue des échéances internationales à venir, autant dire que l'ensemble des meilleurs spécialistes étaient présents. Seule ombre au tableau, l'absence pour engagement professionnel d'Alexis LEVEL retenu par son employeur.

Auteur d'un record personnel devenu très significatif au disque, Thomas SERVANT abordait ce rendez-vous avec un statut différent. Dans un concours très dense, Thomas assurait sa place en finale dès le 1^{er} essai (47m65), mais ne trouvera jamais le bon réglage pour se rapprocher des meilleurs laissant filer un podium pourtant accessible.

*« C'est décevant cette 7eme place, j'étais venu pour autre chose »
.....analysait à chaud l'intéressé.*

Sur l'aire de javelot, Chloé lançait en même temps que son frère. Ayant quelque peu délaissé le javelot pour le poids cet hiver, sa prestation était néanmoins attendue. Créditée d'entrée de 46m51, elle restera accrochée au podium jusqu'au 5eme essai, moment choisi par la championne de France 2018 pour planter un jet supérieur à Chloé.

Désormais rassurée sur la solidité de son coude, l'Abbevilloise qui n'avait repris l'élan complet qu'il y a 2 semaines va pouvoir préparer sereinement les échéances futures.